

Díaz-Canel: Código de las Familias es una apuesta por la vida



La Habana, 17 sep (PrRHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, afirmó este sábado que el nuevo Código de las Familias es una apuesta por la vida.

A través de su cuenta en Twitter el mandatario acotó que esa Ley vela por la dignidad de las cubanas y cubanos y por la continuidad de quienes nos han guiado.

Es la concreción de la máxima martiana: “Con todos, y para el bien de todos”, manifestó el mandatario cubano.

El 25 de septiembre Cuba realizará el referendo de la norma jurídica que los especialistas definieron del amor y los afectos.

En las urnas, los votantes responderán la pregunta «¿Está usted de acuerdo con el Código de las Familias?».

La versión 25 del proyecto está impregnada de soberanía popular, y es reflejo de la esencia revolucionaria, de protección de derechos, garantista de justicia social y de alto contenido humano, aseveró Oscar Silvera, ministro de Justicia, en su intervención ante los diputados de la Asamblea Nacional del Poder Popular (Parlamento).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/299478-diaz-canel-codigo-de-las-familias-es-una-apuesta-por-la-vida>



Radio Habana Cuba